
 

 

 

 

 
 

ATA DA 10ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 1º ANO, DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 06 DE ABRIL 

DE 2.021, COM INÍCIO ÀS 14:00 HORAS.  

 

PRESIDENTE: CÍCERO GRANJEIRO LANDIM  

VICE-PRESIDENTE: EDIVAL PEREIRA ROSA  

1º. SECRETÁRIO: DANIEL FRAGA MOREIRA BERTANI  

2º SECRETÁRIO: FABIO JORGE RODRIGUES  

 

Às 14h com a presença online dos nobres vereadores, senhores Cícero Granjeiro Landim, Daniel Fraga 

Moreira Bertani, Fabio Jorge Rodrigues, Antônio Cordeiro dos Santos, Edival Pereira Rosa, Alessandro 

Dernival da Silva, José Benedito de Carvalho, Ezequiel de Souza Damasceno, Henrique Balseiros Chamosa 

Neto, Vinicius Sadino de Moraes e Marcio Conrado; o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus 

declarou abertos os trabalhos da presente reunião online (Ato da Mesa nº 10/2021) e solicitou ao 

vereador Edival Pereira Rosa, que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia. Em seguida foi executado o 

Hino da Cidade de salto, após o 1º Secretário fez a leitura da ata da Reunião Extraordinária realizada 01 

de abril de 2021, que foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos.  A 

seguir passou-se ao material constante 1) EXPEDIENTE: - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA: 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

248/2021 51/2021 Henrique Balseiros C. Neto 

75/2021 45/2021 Antônio Cordeiro dos Santos 

76/2021 46/2021 Antônio Cordeiro dos Santos 

77/2021 47/2021 Antônio Cordeiro dos Santos 

78/2021 48/2021 Edival Pereira Rosa 

- RESPOSTAS DE INDICAÇÕES DA PREFEITURA: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº INDICAÇÃO Nº VEREADOR 

82/2021 47/2021 Edival Pereira Rosa 

83/2021 60/2021 Henrique Balseiros C. Neto 

84/2021 73/2021 Alessandro Dernival da Silva 

- RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DO SAAE: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 



 

 

 

 

 
 

55/2021 45/2021 Antônio Cordeiro dos Santos 

- Ofício SEME nº 250/2021 – Desmarcando a reunião pretendida no dia 07 de abril de 2021, às 16h. - 

Ofício SASC nº 139/2021 – Solicitando apoio à Campanha de arrecadação de alimentos denominada 

Vacina contra a Fome, vinculada à campanha de vacinação contra Covid-19. - CORRESPONDÊNCIAS 

RECEBIDAS DE DIVERSOS: - Universidade Federal de São Carlos – Campus Sorocaba – Informando a nova 

diretoria. - Câmara Municipal da Estância Turística de Tupã – Of/CG/144/2021 – Enviando cópia da 

Moção nº 22/2021, externando o irrestrito apoio ao Projeto nº 119/2021, de autoria do Deputado 

Estadual Ricardo Madalena, que autoriza o remanejamento das emendas parlamentares individuais de 

execução obrigatória para compra de vacinas (Covid-19) para os municípios. - PROJETOS APRESENTADOS 

PELOS VEREADORES: - Projeto de Lei nº 23/2021 – Prof. Fabio Jorge Rodrigues – Dispõe sobre sanções do 

município contra fraudes, ao não cumprimento da ordem na vacinação contra o coronavírus e dá outras 

providências. - Ofício nº 090/2021 – Requerimento por Regime de Urgência. O ofício foi colocado em 

discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. O Projeto tramitará em regime de 

urgência. - PARECERES: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PL 08/2021 Prof. Fabio Jorge Justiça e Redação Favorável 

PL 09/2021 Marcio Conrado Organização, Governo Municipal, 
Ordem Econômica e Ordem Social 

Favorável 

PL 11/2021 Prefeitura Justiça e Redação Favorável 

Moção 
01/2021 

Antônio Cordeiro dos Santos 
e outros vereadores 

Justiça e Redação Favorável 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO 

INTERNO:  Nº 57/2021 – Vereador Fabio Jorge Rodrigues – Prefeitura Municipal – Solicitando informações 

sobre a as medidas que estão sendo tomadas em relação a denúncia do Jornal Taperá sobre a invasão ao 

lado do bairro Morro da Mata. Nº 58/2021 – Vereador Edival Pereira Rosa “Preto” – Prefeitura Municipal, 

c/c Secretaria de Saúde – Solicitando informações sobre a quantidade de pessoas idosas, acima de 65 

anos, estão cadastradas para receberem a vacina da Covid-19 no município. Nº 59/2021 – Vereador 

Henrique Balseiros Chamosa Neto – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Desenvolvimento Urbano – 

Solicitando informações sobre a quantidade de sarjetas que foram rebaixadas para acessibilidade de 

cadeirantes no município desde janeiro até o momento e como está o andamento das obras envolvendo 

acessibilidade. Nº 60/2021 – Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto – Prefeitura Municipal, c/c 

Secretaria de Meio Ambiente – Solicitando informações sobre as ações de campanha de conscientização 

sobre descarte correto de materiais feito nos  meses de janeiro, fevereiro e março. Nº 61/2021 – 



 

 

 

 

 
 

Vereador Marcio Conrado – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Meio Ambiente – Solicitando 

informações sobre o andamento do Programa de Rearborização do município previsto no contrato da 

parceria público-privada com a Empresa CSO. Nº 62/2021 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – 

Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Defesa Social e Secretaria de Saúde – Solicitando informações 

sobre os critérios que foram adotados para escolher os onze Guardas Civis Municipais que tomaram as 

sobras das vacinas contra Covid-19. - INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 102/2021 –– Vereador Edival Pereira 

Rosa “Preto” – Solicitando que seja feito o reparo nos brinquedos do playground e a manutenção do 

campinho de futebol da área de lazer localizada no Jardim das Nações. Nº 103/2021 –– Vereador Edival 

Pereira Rosa “Preto” – Solicitando que seja disponibilizado com mais rapidez os exames da Covid-19. Nº 

104/2021 –– Vereador Fabio Jorge Rodrigues – Solicitando que seja implantado o Fundo Municipal de 

Habitação para a cidade de Salto aos moldes do fundo da cidade de Indaiatuba. Nº 1052021 –– Vereador 

Fabio Jorge Rodrigues – Solicitando a compra de kits de primeiros socorros completo (termômetro, 

aferição de diabetes, etc) e treinamento de primeiros socorros aos funcionários do atende fácil. Nº 

106/2021 –– Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando que seja construída uma canaleta 

para escoamento de água pluvial na Rua Zilda Arns Neumann esquina com a Rua Doimos, na Vila 

Eucaliptos. Nº 107/2021 –– Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a retirada de uma 

árvore seca na Rua São Paulo, nº 127, no bairro CECAP. Nº 108/2021 –– Vereador José Benedito de 

Carvalho “Macaia” – Solicitando que seja retirada e substituída uma árvore situada na esquina das Ruas 

Natalia Vila e Genaro Ghezzi, Jardim Saltense. Nº 109/2021 –– Vereador Henrique Balseiros C. Neto – 

Solicitando que seja feita a interligação das Ruas Valinhos e Campinas, no Jardim Cidade II, no trecho ao 

lado do Supermercado Martins. Nº 110/2021 –– Vereador Dr. Marcio Conrado – Solicitando a elaboração 

de uma proposta para participar do Programa Brincando com o Esporte do Governo Federal. Nº 111/2021 

–– Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a colocação de três bancos de concreto, reparos 

nos brinquedos do playground e colocação de contêiner de lixo na praça situada na Rua Theophilo Leite, 

no Jardim Saltense.  - TEMA LIVRE: Os vereadores Marcio Conrado, Alessandro Dernival da Silva, Fabio 

Jorge Rodrigues, Daniel Fraga Moreira Bertani, José Benedito de Carvalho, Vinicius Saudino de Moraes, 

Ezequiel de Souza Damasceno, Antônio Cordeiro dos Santos e Henrique Balseiros Chamosa Neto, fizeram 

uso da tribuna, para pronunciamento, que seguiu o determinado no artigo 68 do Regimento Interno e 

suas modificações. 2) ORDEM DO DIA: - Projeto de Lei nº 04/2021 – Vereador Henrique Balseiros Chamosa 

Neto – Dispõe sobre atendimento preferencial aos doadores de sangue e medula óssea em órgãos 

privados, estabelecimentos comerciais e bancários situados no município de Salto e dá outras 



 

 

 

 

 
 

providências. Comissão de Justiça : Parecer Favorável e Comissão de Organização : Parecer Favorável. O 

projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por maioria de votos, votando contrário os 

vereadores Daniel Fraga Moreira Bertani e Fabio Jorge Rodrigues. Autógrafo encaminhado ao Executivo. 

O senhor presidente convocou o Projeto de Lei  nº 09/2021 para ser votado na próxima Reunião 

Ordinária a ser realizada no dia 13 de abril de 2021.   Nada mais havendo a ser tratado, às 16h30, o 

Senhor Presidente encerrou a Reunião, pedindo que “Deus nos proteja e nos torne instrumento de sua 

paz”. Do que houve para constar, lavrou-se a presente ata, que após lida e aprovado segue assinada pela 

Mesa Diretora. 

 

 

 

 

 

 

 

Câmara da Estância Turística de Salto 
 

______________________________ 
Presidente 

 

_______________________________ 
1º Secretário 

 

________________________________ 
2º Secretário 

 


